



Asamblea Internacional | Roma



Señor, que llamaste a **San Juan Bautista de La Salle** y a los primeros Hermanos a formar una comunidad educativa **para enseñar a los niños y jóvenes a vivir bien**, concédenos tu Espíritu para que, a ejemplo de aquella primera comunidad lasallista, sepamos discernir tu voluntad en la próxima AIMEL, por el bien de tu Reino y de aquellos a quienes nos has llamado a servir.

Lo pedimos por intercesión de María, nuestra Madre, y en comunión con todos los lasallistas que ya viven gozosos en ti.

Amén.

